

しゃべっ Chaō!

組合員さんのおしゃべり場

バレンタインのプレゼントを渡した時や
受け取った時、作った時のエピソードを教えてください。

今月のテーマ バレンタインの思い出

● 塾を経営しています。毎年生徒たちが勉強で忙しい中、手作りチョコをくれます。一緒に添えてあるメッセージが何よりうれしい。教師冥利につきます。(山県市スナンドままさん)

● 娘たちが学生の頃は、友チョコづくりで台所を取られ、夕飯の準備ができなかった。(瑞浪市まるんママさん)

● 小学6年生の時、帰り道が同じ方向の男子宛に、同じクラスの女子から「自分で渡せなかつたから、お願い!!」とチョコレートを預かり、男子が「いらぬ!!」と頑なに受け取ってもらえず、困った苦しい思い出。あのチョコレートはどうしたんだったか…思い出せません。(岐阜市のんちゃんさん)

● チョコレートと一緒にマフラーを贈り、付き合ってくれたら次の日の朝マフラーを巻いてきてと告白しました。次の朝、登校する彼を観察：残念ながらダメでしたが今思うと青春の思い出です。(美濃加茂市りんごさん)

● 義理チョコであげたつもりの人から「これって本命だよ」と言われて思わず「ハイ」と答えてしまいました。(多治見市コトラさん)

● 学生の頃、下の学年の女子数人からチョコレートももらいました。私も一応女子なんで、ちよつと複雑でした。(中津川市コスモスさん)

● 友だちに後押しされて、こつ恥ずかしい手紙を書いた高校時代：黒歴史：(笑) (恵那市ぴんさん)

● 中1の時、放課後、自転車置き場で渡しているのを2階の教室からいろんな人に見られていた。全然、気が付かなかった。(美濃市ハッピーツインスさん)

● 主人に手作りクッキーを作っていました。が、料理途中で私が飽きてしまい、焼く前の生地を主人に丸投げしました。主人は自分で型抜きしたり、LOVEと形作ったクッキーを焼いていました(笑) (岐阜市あんころさん)

● 今の夫と付き合い始めて初めてのバレンタイン張り切って、夫の好きなお菓子を手作り。ホワイトデー、少し楽しみにしていたけど見事にスルー…。その次の年も同じ状況に…。こんな人は初めてで驚きました。が、あの人はこういう感じかーと理解して、その後、もう何年もバレンタインは何もしてません。(笑) (高山市はなさきさん)

● 彼氏に、初めてセーターを手編みしました。手芸は大の苦手で、本に書いてある糸の数が足りないが多く使った為、めっちゃくちゃ重いセーターになりましたが渡しました。着た所は見たことありませんでした。よく渡したなあ〜と自分でも思います。(飛騨市あさがおさん)

● 学生の頃、バイト先で手作りチョコを配りました。そのお返しで頂いたのは高級菓子ばかり!!私がプレゼントしたのは板チョコから作っただけの原価おおよそ50円(笑)。逆に申し訳ないのですが、貧乏学生にとっては大変ありがたかったです。(美濃市おこめさん)

組合員さんのねえねえ

おしえてに お返事が届きました!



皆さんステキでおしゃれなペンネームをもっておられますが、何をヒントにどうやって決めているのでしょうか。(関市 古田さん)

● 母の自慢の料理からペンネームにしました。(岐阜市ポテサラさん)

● 本名を省略した名前が可愛いと思い、ずっと使っています。(高山市ほそみさん)

● 「クレヨンしんちゃん」の妹の「ひまわり」の声がともかわいくて好きだからです。(北方町ひまわりさん)

● 子ども2人の名前を使って。上の子は中学で、ママという歳でもないのですが、モニターを始めから、ずっとこの名前です。(可児市さゆなおママさん)

● 自分の顔に、えくぼがあります。子どもの時、先生から笑顔をほめられ、「百万両のえくぼやね」と言われたことが忘れられないからです。(郡上市えくぼさん)

● 飼猫の名前です。21年間生きていたので実の娘のごとく身近に感じていました。いつまでも忘れないうようにとの思いを込めて使っています。(岐阜市chocoさん)

● 子どもの抱き枕の名前を、そのままペンネームにしています。その抱き枕を命名したのは、私なので…。(大垣市ガブちゃんさん)

● ペンネームを書く時に、その時に気になるものをそのまま使ったり、日頃好きなものをニックネームにしていますよ。(関ヶ原町コロナ早くなくねさん)

● 画面を見ずに適当にキーボードを押して、出てきた物が気に入ったので使っています。(瑞浪市すそはなneoさん)

● その昔、ゲームキューブで娘と「どうぶつ森」に熱中していた時に、娘がつけた私のキャラクター名です。あれからいろんな所で「ままりん」です。(多治見市ままりんさん)

● 私のペンネームは、OL時代の会社でのニックネームでした。Lサイズのエルちゃんだったのかも? (池田町エルちゃんさん)

● 私は旧姓をヒントにして、読み方を変えたものから考えて決めました。(各務原市りんごさん)

次号のおしえて

子育て世代の節約どしどし。何にお金をかけて何を節約していますか? (飛騨市 さくらもちさん)

公示 住所不明組合員の脱退手続きのお知らせ

2021年2月1日
理事長 大坪 光樹



コープぎふ定款第10条第2項の規程に基づき2019年3月20日までに住所不明となった組合員は、脱退の申し出があったものとみなし、理事会の承認の上、2021年3月20日の事業年度末に脱退として手続きをいたします。毎年、通常総代会終了後の7月中旬頃に「総代会報告及び割戻金のご案内通知」をお届けしております。その結果、あて先不明等何らかの理由でお届けできなかった組合員に対しては、電話及びハガキによる所在確認を行っています。その後、3年続けて登録された住所では連絡がとれない組合員を住所不明組合員としています。

- 該当する組合員のお名前は、宅配支所・店舗・本部でご確認いただくことができます。
- 申し出等により住所が確認できた方は、引き続きコープぎふの組合員とさせていただきます、脱退の手続きは行いません。
- 自由脱退後もお申し出をいただいた場合は、再加入または出資金の返還等の手続きが行えます。

また、住所不明の組合員へは1月中旬に住所確認のお知らせハガキを郵送しておりますのでハガキが届きましたら、最寄の支所・店舗や下記、問い合わせ先までご連絡いただきますよう、お願いいたします。

生活協同組合コープぎふ 本部経理グループ
TEL 058-370-6862 FAX 058-370-6868
9:30~17:30/土曜・日曜除く

発信往来

● ネコが大晦日に逃げて行ってしまいました。年越しそばを食べているところではありませんでした。もう、探しているときには年を越してしまいました。でも4時くらいに家の前で待っていて、年賀の挨拶がありました。リードはどこかへ捨ててきてしまいました。帰ってきてよかったです。(海津市 ゆりやんさん12才)

● 仙骨にひびが入り、右肩も少々難あります。「せつかく保険に入っているのだから」と保険金の請求を勧められ、思いがけず十分な額を受け取ることができました。本当に感謝でいっぱいです。ありがとうございました。(各務原市 伊藤さん)

● 最近、過去は振り返らず常に前を見て生活しているという新聞の記事が心に残りました。思い切って捨てる、すると新しいことができそうな気持ちになり、なるほどこれかと納得しました。あまり読まないジャンルの記事を読んで、よかつたなと思つた出来事です。(各務原市 ハナハナさん)



お正月の買い物は全部、生協で買いました。今年はコロナ禍で子どもや孫たちが来れなくて、御節をお年玉と一緒に送りテレビ電話でのお正月でした。| 美濃加茂市 渡辺さん |



折り紙にハマっています。手裏剣をたくさん作って遊んだり、本やスマホで調べて色々な作品に挑戦しています。なかなか面白いです! | 郡上市 茶々さん |